

Учреждение
«Речицкий территориальный центр социального обслуживания
населения»

Гуманитарный проект
«Музыка для всех»



1.	Наименование проекта:	Гуманитарный проект «Музыка для всех»
2.	Срок реализации проекта:	1 год
3.	Организация-заявитель, предлагающая проект:	Учреждение «Речицкий территориальный центр социального обслуживания населения»
4.	Цели проекта:	- создание условий для активного долголетия, активизации музыкального потенциала пожилых людей и инвалидов, развитие эмоциональной сферы средствами музыкотерапии; - формирование интереса к музыкально-творческой деятельности, практических умений и навыков в разных видах музыкальной деятельности; - развитие музыкальных способностей у пожилых людей и инвалидов; - укрепление материально-технической базы учреждения.
5.	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	- оснащение необходимым звуковым оборудованием для организации и проведения мероприятий и концертов, эффективных занятий музыкотерапией в условиях учреждения; - формирование у людей пожилого возраста и инвалидов интереса к музыкально-творческой деятельности, практических умений и навыков в разных видах музыкальной деятельности; - формирование положительного психоэмоционального состояния у людей пожилого возраста и инвалидов с ограниченными физическими и умственными возможностями средствами музыкотерапии; - развитие музыкальных способностей (слух, голос, чувство ритма, эмоциональное восприятие мелодии, музыкально-исполнительские навыки в пении, в движении).
6.	Целевая группа:	пожилые граждане и инвалиды, посещающие учреждение.

7.	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	- приобретение звукового оборудования: (активная акустика - 2 шт., микшерный пульт - 1 шт., стойка для акустики - 2 шт., радиомикрофонная система – 1 шт., микрофон – 2 шт., кабель микрофонный - 4 шт.); - формирование инициативных групп из числа пожилых граждан и инвалидов для обучения вокала-терапией, ритмопластикой; - проведение регулярных практических музыкальных занятий; - проведения тематических мероприятий выездных концертов.
8.	Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования		Объем финансирования (в долларах США)
- средства донора		2150 долларов США
9.	Место реализации проекта:	Гомельская область, г. Речица, ул. 10 лет Октября, 6
10.	Контактное лицо: (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты)	Ю.А.Барашко, директор учреждения «Речицкий территориальный центр социального обслуживания населения», 8(02340)62893 e-mail: tcson@rechitsa.by

Institution
"Rechitsa Territorial Center for Social Services of the Population"

Humanitarian project
" Music for all "



1.	Project name	Humanitarian project "Music for all"
2.	Project deadline	1 year
3.	Organization proposing the project	Institution "Rechitsa Territorial Center for Social Services of the Population"
4.	Project objectives	- creation of conditions for active longevity, activation of the musical potential of the elderly and disabled, development of the emotional sphere by means of music therapy; - formation of interest in musical and creative activities, practical skills and skills in different types of musical activities; - development of musical abilities in the elderly and disabled; - strengthening the material and technical base of the institution.
5.	Project tasks	- equipping with the necessary sound equipment for organizing and holding events and concerts, effective music therapy classes in the conditions of the institution; - formation of interest in musical and creative activities among elderly and disabled people, practical skills and skills in different types of musical activities; - formation of a positive psycho-emotional state in elderly and disabled people with physical and mental disabilities by means of music therapy; - development of musical abilities (hearing, voice, sense of rhythm, emotional perception of melody, musical and performing skills in singing, in movement). senior citizens and disabled people attending the facility.
6.	Objective groups	Senior citizens and disabled people attending the facility.
7.	Brief description of activities	- purchase of sound equipment: (active acoustics - 2 pcs., mixing console - 1 pc., speaker rack - 2 pcs., radio microphone system - 1 pc., microphone - 2 pcs., microphone cable - 2 pcs.);

		- formation of initiative groups from among senior citizens and disabled people for training in vocal therapy, rhythmoplasty; - conducting regular practical music classes; - holding thematic events of away concerts.
8.	Total funding:	
	Financing source	Amount of financing
	- donor funds	2150\$
9.	Place of object realization	Gomel region, city of Rechitsa, 10 years of October, 6
10.	Contact person	Juliya Aleksandrovna Barashko, director of the institution "Rechitsa Territorial Center for Social Services of the Population", 8(02340)62893 e-mail: tcson@rechitsa.by